

# 美しい歌声や演奏を披露

日野高校として初めての定期演奏会

日ごろの学習成果を発表し、  
で開かれました。  
よつと、2月1日、日野高校  
この日は、同高校の一年生  
(小谷章公校長)の第1回定期  
全員が応援に駆けつけるなど、  
演奏会が、町文化センター  
会場は訪れた人でいっぱい



出演者全員で「ハレルヤ」を合唱。総勢110人の歌声が会場を包み込む



1部の合唱で澄み切った歌声を披露

なりました。

演奏会は4部で構成され、  
音楽系列の生徒ら約60人が出  
演。また、米子混声合唱団、  
コーラスグループおしどりた  
ち、米子南高合唱部、日野中  
学校吹奏楽部も参加し、華  
を添えました。

1部は合唱で「のぼら」「い  
つも何度でも」など透き通っ  
た歌声を披露しました。

2部は、ピアノやバイオリ  
ンなどのソロ演奏、3部は弦  
楽合奏を披露しました。

最後の4部では、出演者全  
員で「ハレルヤ」を合唱。美  
しいハーモニーが、会場全体  
を包み込み、訪れた人々の心  
を感動させていました。



息の合った弦楽合奏



ソロ演奏の美しい音色に会場はうっとり

昨年までは、音楽教養コー  
ス(音楽を専門に学習)の生  
徒により根雨高等学校定期演  
奏会として開かれていました。  
今年の4月、学校再編によ  
り音楽教養コースはなくなり  
ましたが、総合学科の音楽系  
列を選択している生徒たちが、  
演奏会を引き継ぎ、日野高校

備されています。  
授を招く集中講義もあります。  
専用の練習室も8室完備され  
ており、すばらしい環境が整  
備されています。

## 音楽系列とは

音楽系列は、音楽に関する  
基礎・基本的な知識や技術を  
実践・体験的に学習し、豊か  
な感性、鑑賞能力などを育て  
る総合学科のひとつです。

将来の地域文化活動の担い  
手となる人材育成を目指し、  
合奏や合唱、器楽などの科目  
があります。

定期演奏会」として、新たに  
スタートさせました。